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 Top  11.4    Fördermittel,  

hier: Anfrage von Mitgliedern 
   
  
   Mitglied Bartels spricht die Bereitstellung von Fördermitteln an und fragt nach, ob die 
Prüfung, für welche Maßnahmen Fördermittel bereitgestellt werden, in  den Aufgabenbereich 
des Stadtsprechers fällt. Er befürchtet, dass dieses hier in der Verwaltung – durch 
mangelnde Information – nicht ausgeschöpft wird. In anderen Kommunen ist eine Stabsstelle 
eingerichtet, um die Möglichkeiten der  Fördermittel auszuschöpfen.  
 
Mitglied Schaffeld gibt zu bedenken, dass die Fördermittelakquise in den Fachbereichen 
liegt. Dieses kann nicht in einer übergeordneten Stelle  festgemacht werden.  
Der Vorsitzende ergänzt hierzu, dass in den Fachbereichen sehr wohl geprüft werde, wann 
und wo Fördermittel beantragt werden können.  
 
Auf die Nachfrage von Mitglied Kukulies  betr. Fördergelder für den Breitbandausbau teilt der 
Vorsitzende mit, dass ein Fördermittelbescheid in Berlin durch den Fachbereichsleiter in 
Empfang genommen wurde,  die Angelegenheit befindet sich derzeit im laufenden Prozess 
befindet. 
 

 
Die Richtigkeit des vorstehenden Auszuges aus der Niederschrift wird hiermit bestätigt. 
 
 


